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Государственное регулирование медицинской деятельности во многом было определено содержа-
нием и сущностью данной деятельности. Автор соотнес медицинскую деятельность с некоммерческой и 
предпринимательской деятельностью. В результате были выделены определяющие для медицинской дея-
тельности признаки профессионализма и добросовестности, помимо основных признаков предпринима-
тельской деятельности. Кроме того, в статье рассмотрены источники правового регулирования медицин-
ской деятельности в России.
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Medical Activity: Legal Nature and Sources of Legal Regulation 
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State regulation of medical activity in many pointshas been defined by the contents and essence of this activ-
ity. The author hascorrelated medical activity with non-commercial and business activity. As a result, the  specify 
features  for medical activity such as professionalism anddecency, axcept  it main features,  have been defined. 
Besides, in article have been consideredsources of legal regulation of medical activity of  Russia.
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